

教育目標：自主性、創造性に富み、心身ともに健康で人間性豊かな児童の育成



しおみの見ら

令和5年10月27日
七ヶ浜町立汐見小学校
学校だより 第10号
電話：357-5151
FAX：357-5711

HP アドレス：<https://shichigahamasiomi-es.edumap.jp/>

学習発表会 本番！

明日はいよいよ学習発表会本番です。子供たちは、「みんなが主役 全力で楽しむ 汐見っ子」のスローガンのもと練習や準備を頑張ってきました。先日の児童公開では、緊張している児童、役に入り込んでいる児童、いろいろな姿が見られましたが、一人一人の演技からは、精一杯演技している様子が伝わってきました。また、互いの演技を見ながらの温かい拍手が印象的でした。元気な演技の場面では力強い拍手、静かな調子の曲の演奏場面では優しい拍手など、演技を見るとき鑑賞マナーも成長してきていることを感じました。

明日はいよいよ本番（一般公開）です。4年生はお子さんも保護者の皆様も、もどかしい気持ちでいらっしゃると思いますが、まずは体調を整え来週の発表に向けて最後の準備を進めてほしいと思います。保護者の皆様には、用具の準備や御家庭での励ましなどで御協力いただき、ありがとうございました。当日は、御鑑賞いただき、子供たちの努力を大いに褒めていただければと思います。



全校クリーンタイム！

今年は猛暑で校庭の雑草の成長が著しかったことと、熱中症予防のため外で遊べない日があったため、例年にないほど雑草が伸びてしまいました。体育や外遊びもしづらくなり、シルバーさんに除草作業をしていただきました。

しかし、トラック周辺やトラック内は、手で抜き取る作業が必要です。10月16日（月）全校児童と教職員で、校庭の除草作業を行いました。1年生から6年生までの全員が校庭に出て、根っこが残らないように草を抜き、土を落とす作業をしました。

当日は、非常に良い天気のもと、高学年が低学年に教えながら、みんなで作業に取り組み、校庭がきれいになりました。今後も何度か行って、さらに校庭をきれいにしていきます。



3年生 思いやりの ころを 育む 授業



10月17日（火）、塩釜青年会議所の皆様においでいただき、3年生の子供たちに、心を育む授業を行っていただきました。

1時間目は教室での授業。「どんな思いやりがあるかな」、「言われてうれしかった言葉」などについて、青年会議所の方と一緒に考えました。2時間目は、体育館でアイマスクを着用して歩行体験を行いました。実際に歩いてみると、支えられてゆっくり歩いても怖いことに気づき、相手の気持ちを考える大切さを実感することができました。青年会議所のみなさんと、楽しく活動しながら、思いやりの心について考える貴重な時間となりました。

11月の予定

月	火	水	木	金	土	日
10/30	10/31	11/1	2	3	4	5
振替休業日 (学習発表会)	中学生の合唱を 聴く会 (5・6年生)		中学校オープン スクール (6年生)	文化の日		
6	7	8	9	10	11	12
	お話朝会 避難訓練(火災)	校外学習(1年生) クラブ⑥(最終) 中学生職場体験①	仲道郁代 アウトリーチ (6年生) 中学生職場体験②	P T A 行事 (5年生) 代表委員会⑤ (感謝の会)		
13	14	15	16	17	18	19
	居住地校交流 (特別支援学級)	委員会活動④ (5・6年生)		校外学習 (4年生)		
20	21	22	23	24	25	26
	5.5校時限 全学年 14:00 下校 職員会議	特別支援学級 合同学習会 校外学習(2年生) はだしっ子祭り 前日準備	勤労感謝の日	はだしっ子祭り		
27	28	29	30	12/1	12/2	12/3
	音楽朝会	P T A 行事 (2年生)	校外学習(3年生)			

6年生 ファイヤーダンス教室・フラダンス教室



6年生の学習発表会のダンス練習のために、講師の先生に来ていただきました。フラダンスの鈴木先生、ファイヤーダンスの佐野先生に本物のダンスを見せていただいたり、基本の技やコツを教えていただいたりしました。ありがとうございました。本番の演技をどうぞお楽しみに！



YAMAGATA ASAHI 山のつどい



学校行事ではないのですが、10月14日(土)町教育委員会生涯学課の主催で、山形県朝日町との交流事業、「山のつどい」が行われました。夏には、朝日町の子供たちが七ヶ浜の海に遊びに来てくれました。今回は、七ヶ浜の子供たちが、朝日町を訪問し、秋の山の自然に親しみ

ました。

当日は、汐見小の4年生から6年生が16名、保護者の方9名、汐見小教職員7名が参加し、西五百川(にしいもがわ)小学校の友達との再会を喜び合いました。真っ赤に色づいた林檎をもぎ取る「林檎狩り」、ボーリングのようなニュースポーツ「モルック」体験などを通して、朝日町の自然に触れたり、仲間づくり活動を楽しんだりしました。お昼には、山形の芋煮を御馳走になり、さらに交流を深めました。

この行事は、町同士の交流として、町内3小学校が毎年輪番で参加しているものです。次のチャンスは3年後、今の1, 2, 3年生が4, 5, 6年生になったときです。覚えていて是非申し込んでください！